

Alice BRAUN



Alice BRAUN
1897, Bordeaux
1971, Paris

Nationalité française

Danseuse, peintre

Alice Braun a commencé sa carrière d'artiste par la danse. Elle a été danseuse étoile à l'Opéra de Paris. **En 1950, son mari achète le château d'Alba** et, entourée de ses amis peintres et dessinateurs, Léon Heymann, van Willingen..., elle se lance dans le dessin, le pastel et la peinture. Ses oeuvres qui évoquent tout l'univers de la danse lui permettront de participer à de nombreuses expositions et de connaître, dans les années 1950, une ascension fulgurante.

Outre sa participation aux expositions collectives d'Alba, Alice Braun contribue à faire du château un lieu convivial où "les discussions artistiques allaient leur train..." et à créer une ambiance "étrangement romantique"...



> Expositions régulières dans les galeries Jeanne Castel, Durand-Ruel (1951) à Paris, à la galerie San Sebastianello de Rome et à la galerie Arts Nice où elle exposera aux côtés de Chagall.

> Exposition à l'Opéra de Paris avec Cocteau, Bourdelle, Blanche, 1956.



Léon Heymann

Portraitiste et affichiste à Paris. Il a réalisé certaines affiches pour les films de Charlie Chaplin. Ami d'Alice BRAUN, il vient régulièrement à Alba-la-Romaine et participe à l'exposition collective de 1952. Il peindra à Alba le portrait d'Alice BRAUN.